

SWIM- Projets de Démonstration
(Veuillez cliquer sur le Projet pour lequel vous voulez plus d'informations)

- Adaptation to Climate Change of Mediterranean Agricultural Systems (SWIM-ACLIMAS)
Adaptation des systèmes agricoles méditerranéens au changement climatique (SWIM-ACLIMAS)

- SWIM – Jordan River (SWIM-JR)
Plan Directeur (Master Planning) transfrontalier du bassin inférieur du Jourdain (SWIM – Jourdain)

- Innovative Means to Protect Water Resources in the Mediterranean Coastal Areas through ReInjection of Treated Water (SWIM-IMPROWARE)
Moyens Novateurs pour Protéger les Ressources d'Eau dans les Zones Côtières Méditerranéennes à travers la Re-injection de l'Eau Traitée (SWIM-IMPROWARE)

- Network of demonstration activities for sustainable integrated wastewater treatment and reuse in the Mediterranean countries (SWIM-Sustain Water MED)
Réseau d'activités de démonstration pour le traitement et la réutilisation intégrés durables des eaux usées dans les pays Méditerranéens (SWIM- Sustain Water MED)

- Water harvesting and Agricultural techniques in Dry lands: an Integrated and Sustainable model in MAghreb Regions (SWIM- WADIS-MAR)
Récupération de l'eau et techniques agricoles dans les terres arides: un modèle intégré et durable dans les régions du Maghreb (SWIM- WADIS-MAR)